

令和7年度



# 赤羽根の里だより

茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り 令和7年12月24日(木)

校長 高橋 励



やさしさをふるまいに おもいやりをもるまるまいに

Dear Student (\*^\_\*)

せんしゅう ねんせい がくねん はじ ねん  
先週は1,2年生の学年閉鎖から始まり、3年  
せい がつきゅうへいさ りゅうこう  
生も1クラス学級閉鎖。インフルエンザの流行も  
あかばね さか あが おも  
赤羽根の坂までは上れないと思っていたのです  
ゆだんたいきてき  
が、油断大敵とはこのことですね。

さて、週が変わって12月の学校生活も今日を  
のこ  
残すところとなりましたが、昇降口から上の階段  
けいじきづ  
にあるこの掲示、気付いていますか。中学生とも



ければ、あなたの健康はあなたが守るのが基本!  
ふゆやす はい まえ あたら とし むか  
冬休みに入る前にチェックして新しい年を迎える  
ための体調管理に活かしてください。

じきまいとしねんせいしんろけっていむ  
さて、この時期、毎年3年生は進路決定に向け  
じゅんびちゃくちやくすせんしゅうしりつこうとうがつ  
た準備が着々と進みます。先週は私立高等学  
こうじゅけんしんろそうだんきかんせんしゅうきん  
校受験のための進路相談期間。そして、先週金  
ようびすこじかんねんせいめんせつ  
曜日からは、少し時間をもらって3年生との面接

がはじまっています。だれもが  
とお ちゅうがく ねんせい  
通る“はじめての中学校3年生”  
こうさてん あじ  
という交差点、ちゃんと味わお  
うね(\*^\_~\*)がんばれ!



ほごしや ちいき みな  
～保護者・地域の皆さんへ～  
しんぱい  
ご心配をおかけしました

かくち かさいひがい ほうどう  
各地で火災被害の報道があるなか、21日  
にち そうちょう かさいほううちき さどう ばん  
(日)早朝に火災報知器が作動し、110番・119  
ばん つうまう う しょうぼうしょ けいさつしょ けいびがいしゃ  
番の通報を受けた消防署・警察署・警備会社の  
かた か じたい てんけん けっか  
方が駆けつける事態になりました。点検の結果、  
かさい いじょう ほうこう う  
火災についての異状はなかったとの報告を受け  
ごさどう し きよいくいいんかい  
ていて、誤作動については、市の教育委員会にも  
ほうこう げんざいたいおうちゅう  
報告をし、現在対応中です。

がっこうきんりん みな しんぱい めいわく  
学校近隣の皆さんにはご心配とご迷惑をおか  
ふくすう つほう き  
けしましたが、複数の通報をしていただいたと聞  
ひやす きかん  
いています。ありがとうございました。冬休み期間  
ちゅう がっこう むじん かん こ  
中は学校も無人になりますが、その間、子どもの  
まな ば みまも さいわ  
学びの場を見守っていただければ幸いです。

ほごしゃみな  
～保護者の皆さんへ～

ほごしゃ かんそうどう きじゅつ よ  
保護者の感想等の記述、読ませていただいた  
こうざ かぎ がっこう がくしゅう  
ました。この講座に限らず、学校での学習はそれ  
こ まな  
ぞの子どもたちの学びのきっかけにすぎません。  
かてい り わだい  
ご家庭でも折にふれ話題にしてください。

## 赤羽根中 生徒の活動の記録

## ○中学生の「税についての作文」（12月16日）

優秀 福永 結月(3年)

それでは、今年もお世話になりました。  
みなさま、よいお年をお迎えください。